

2020

03

Okt

[Beschädigte Trampoline in der Innenstadt sind wieder „auf dem Sprung“](#)



Anwohner spendet die neuen Netze, Bürgermeister Stockhoff dankt Dr. Mike Schmidt

Zahnarzt Dr. Mike Schmidt hat sich maßlos geärgert, als Ende August die beiden neuen Trampoline in der Innenstadt am Franziskanerkloster und an der St. Agatha-Kirche durch Vandalen beschädigt wurden. „Es ist unfassbar, dass Spielgeräte so beschädigt werden, dass Kinder sich daran sogar verletzen können.“

[Weiterlesen ... Beschädigte Trampoline in der Innenstadt sind wieder „auf dem Sprung“](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Okt

[Einhörner und Drachen werden auf Papier lebendig](#)



Noch freie Plätze im Zeichenworkshop mit Charlotte Hofmann in der Stadtbibliothek

Am Dienstag, 6. Oktober 2020, ist die Illustratorin Charlotte Hofmann von 15.30 bis 17 Uhr zum dritten Mal zu Gast in der Stadtbibliothek Dorsten und lädt Kinder von 10 bis 14 Jahren ein zu zeichnen. Wer gerne malt, Drachen und/oder Einhörner liebt, ist hier genau richtig. Mit Charlotte Hofmann, der Leiterin dieses fantastischen Zeichenkurses, erfährt jeder, wie man seine Lieblingsfabelwesen auf Papier zum Leben erwecken kann.

Der Nachmittag findet statt im Rahmen des Kulturrucksacks NRW, gefördert von der Landesregierung Nordrhein-Westfalen. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung aber unbedingt erforderlich per E-Mail an birgitt.huelsken@dorsten.de

Text: Stadt Dorsten

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Okt

[Nachholtermin der Frauenkulturtage](#)



Theaterstück „Kassandra“ am Freitag, 6. November, im Forum der VHS

Es war die erste Veranstaltung der diesjährigen Dorstener Frauenkulturtage, die im März Corona bedingt abgesagt werden musste. Jetzt steht ein neuer Termin fest: Am Freitag, 6. November, wird das Theaterstück „Kassandra“ um 19 Uhr im Forum der VHS aufgeführt.

[Weiterlesen ... Nachholtermin der Frauenkulturtage](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Okt

[Theatergruppe Phönix nimmt Eintrittskarten zurück – und wartet auf die neue Saison](#)



Aufgrund der Corona-Pandemie musste die Aufführung der Theatergruppe Phönix im März 2020 leider ausfallen.

Die gute Nachricht ist: ein Ersatztermin steht fest.

Geplant ist, das Stück „Halbpension mit Leiche“ am 16. und 17. April 2021 auf die Bühne zu bringen. Dazu gibt es im nächsten Jahr neue Eintrittskarten.

[Weiterlesen ... Theatergruppe Phönix nimmt Eintrittskarten zurück – und wartet auf die neue Saison](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Okt

[LoRaWAN: nachhaltig und individuell](#)



Windor bietet neue Technik mit smarten Lösungen für Industrie und Privathaushalte

Daten sparen, statt Daten zu sammeln: Das Funknetzwerk LoRaWAN (Long Range Wide Area Network) ist in der Lage über weite Strecken mit minimalem Energieaufwand Daten an einen Server zu senden. Die Anwendung smarter Technik kennen sicherlich die meisten von uns: Wir steuern von unterwegs die Heizung, schalten die Gartenbeleuchtung ein oder lassen uns unsere Hitliste vorspielen.

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [46](#)
- [47](#)
- [48](#)
- 49
- [50](#)
- [51](#)
- [52](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)